

## Pressemitteilung

### **Henrik Becker wird neuer Kanzler der Hochschule für öffentliche Verwaltung und Finanzen Ludwigsburg**

Die Hochschule für öffentliche Verwaltung und Finanzen in Ludwigsburg hat einen neuen Kanzler. Der Verwaltungsjurist Henrik Becker folgt auf die ehemalige Kanzlerin Ingrid Dunkel, die nach 6-jähriger Tätigkeit im Juli aus dem Amt geschieden ist.

In ihrer gemeinsamen Sitzung am heutigen Dienstag, 13. November 2018, haben der Hochschulrat sowie der Hochschulsenat Henrik Becker mit großer Mehrheit der Stimmen zum neuen Kanzler der Ludwigsburger Hochschule gewählt. 17 Kandidaten, darunter zwei Frauen, hatten sich um die Kanzlerstelle beworben.

Der künftige Chef der Verwaltung bekennt sich gegenüber den Hochschulgremien dazu, klare Strukturen, Transparenz und eine wertschätzende Kollegialität leben zu wollen. Darüber hinaus habe die Verwaltung dafür zu sorgen, dass die Lehre gut funktionieren könne. Becker wörtlich: „Die Hochschule für öffentliche Verwaltung und Finanzen muss ihren Lehr- und Forschungsweg weiter gehen“.

Das Rektorat heißt Henrik Becker herzlich willkommen. „Ich freue mich ganz besonders darüber, dass Herr Becker mit eindeutigen Votum im ersten Wahlgang gewählt wurde. Das ist eine gute Basis für unsere zukünftige Zusammenarbeit und die anstehenden Herausforderungen“, erklärt Rektor Professor Dr. Ernst.

Henrik Becker wurde 1973 in Karlsruhe geboren, absolvierte ein Studium der Rechtswissenschaften in Heidelberg, dem ein Ergänzungsstudium der Verwaltungswissenschaften folgte. Zuletzt war Herr Becker als administrativer Vorstand bei der NAKO Gesundheitsstudie in Heidelberg tätig.

Nach der Ernennung durch Ministerpräsident Winfried Kretschmann wird der neue Kanzler sein Amt voraussichtlich im Januar 2019 antreten.

Die Hochschule für öffentliche Verwaltung und Finanzen Ludwigsburg versteht sich als wissenschaftliches Dienstleistungsunternehmen mit dem Auftrag, qualifizierte Nachwuchskräfte zur optimalen Erfüllung öffentlicher Aufgaben auszubilden. An der Hochschule studieren angehende Beamte des gehobenen Dienstes in den Bachelorstudiengängen Innenverwaltung - Public Management, Rentenversicherung, Allgemeine Finanzverwaltung sowie Steuerverwaltung. Außerdem werden die Masterstudiengänge Europäisches Verwaltungsmanagement, Public Management für Führungskräfte und ab März 2019 der neue Weiterbildungsstudiengang Kommunales Gesundheitsmanagement angeboten.

(Ende Pressemitteilung)



Bild: 181113\_Henrik Becker

Bildnachweis: Foto © privat

Bildunterschrift: Henrik Becker wird neuer Kanzler an der Verwaltungshochschule in Ludwigsburg